

RoHS-Konformitätserklärung (Richtlinie 2011/65/EU)
RoHS-Declaration of Conformity (Directive 2011/65/EU)

Hiermit bestätigt Schake, dass entsprechend heutigem Wissenstand alle von Schake verkauften Produkte (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU und der Erweiterung 2015/863 entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Direktive für alle 10 benannten Materialien (max. 0,1% des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom (Cr6+), polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Diphthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP) und Diisobutylphthalat (DIBP) und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium)

Hereby Schake confirms that to its knowledge all products (unless otherwise expressly signed) sold by Schake fulfill the requirements of the EU directive 2011/65/EU and the amendment of Directive 2015/863. These products are compatible with the current RoHS requirements for the 10 relevant substances (max 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium (Cr6+), polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), diphthalat (DEHP), butylbenzylphthalat (BBP), dibutylphthalat (DBP) und diisobutylphthalat (DIBP) and max 0.01% for cadmium).

Diese Erklärung wird abgegeben durch:
Declaration issued by:

Schake GmbH
Eckeseyer Straße 195
58089 Hagen

Bevollmächtigter Schake GmbH

Hagen, den 29.07.2021
Marc Schake, Geschäftsführer

Schake GmbH
Telefon: +49 2331 38606 0
Telefax: +49 2331 38606 28

Eckeseyer Str.
19558089 Hagen
Email: info@schake-gmbh.de
www.schake-gmbh.de

Amtsgericht Hagen, HRB 2647
USt-IdNr.: DE811256202
Geschäftsführer:
Gerald Schake, Ralf Schake,
Patrick Schake, Marc Schake

Bankverbindungen:
Stadtsparkasse Wetter
IBAN: DE64 4525 1480 0000 0043 41, BIC: WELADED1WET
Postbank Dortmund
IBAN: DE18 4401 0046 0061 2774 64, BIC: PBNKDEFFXXX